

BOLETÍN DE PRENSA No. 097 ->>

- Programa de Bachillerato Internacional es impartido por 70 mil profesores para enseñar a más de 1 millón de estudiantes de todo el mundo: JJSR
- Asignaturas como matemáticas, literatura y biología que son impartidas en este programa, están a la par o superan la puntuación global de colegios de todo el mundo que están adscritos al BI: FJAC.

En emotiva ceremonia recibieron diplomas nueve alumnos egresados del Bachillerato Internacional (BI) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, se trata de Maricruz Alonso Reyes, Gerardo Emilio Camacho Cedecero, Miriam Castañeda Rodríguez, Mariana Estrada Gaytán, Joana Malo García, Omar Mendoza Chávez, Juan Pablo Reyes Herrera, Ashley Romo Torre y Luis Trejo Alemán, quienes concluyeron sus estudios en este programa del Centro de Educación Media que los acredita a nivel internacional como alumnos con visión multicultural, solidaria y responsabilidad social.

En representación del rector Francisco Javier Avelar González, el director general de Docencia de Pregrado, Juan José Shaadi Rodríguez, destacó la trascendencia del programa de Bachillerato Internacional, pues forma jóvenes solidarios capaces de contribuir al mejoramiento de las condiciones del mundo, con respeto por la interculturalidad y entendimiento mutuo, muestra de ello es que esta modalidad se imparte en más de 4 mil bachilleratos a nivel mundial, donde participan 70 mil profesores que enseñan a más de 1 millón de estudiantes.

Recordó que desde la implementación de Bachillerato Internacional en la UAA hace casi 20 años, se han formado bajo métodos rigurosos a generaciones de alumno, quienes promueven los valores de la justicia y la paz, con habilidades y actitud propositiva que les permita trascender las fronteras culturales y sociales para entender el entorno y responder a sus necesidades.

Debido a ello, Shaadi Rodríguez conminó a los egresados de este programa a continuar con su formación profesional, pues la educación recibida en Bachillerato Internacional les compromete a aplicar sus conocimientos en contextos reales para incidir de manera positiva en México y el mundo

Por su parte, Francisco Javier Acosta Collazo, decano del Centro de Educación Media, precisó que Bachillerato Internacional ostenta una calidad educativa de primer nivel, pues asignaturas como matemáticas, literatura y biología que son impartidas en este programa, están a la par o superan la puntuación global de colegios del mundo que están adscritos a este proyecto, por lo que destacó la pertinencia e importancia de este programa para el CEM de la UAA.

Asimismo señaló que, desde su creación, este programa se ha distinguido por formar alumnos de calidad y comprometidos con su entorno, muestra de ello es que egresados de este programa actualmente cursan estudios en la UAA en carreras como Médico Cirujano, Matemáticas Aplicadas, Ingeniería Biomédica, entre otras; programas de estudio de alta

demanda y exigencia académica.

Al representar a los alumnos graduados, Gerardo Emilio Camacho Cedecero, recordó la trayectoria de sus compañeros por el Bachillerato Internacional, destacando descubrimientos personales y estudiantiles que le permitieron reconocer que gracias a la formación multicultural que otorga este programa de bachillerato, asumieron la responsabilidad de mejorar la calidad de la población, por lo que agradeció a familiares, profesores y compañeros los esfuerzos invertidos durante estos dos años.

En esta ceremonia estuvieron presentes Lilia Bertha Trespalacios Sosa, integrante de la H. Junta de Gobierno y representante de Felipe de Jesús Salvador Leal Medina, presidente de este órgano colegiado; así como funcionarios de los bachilleratos plantel central y oriente, profesores, familiares y alumnos.

